

GROS-MORNE

Le Zannimo'bus sillonne la commune

Dans le cadre de la campagne de sensibilisation sur les dangers occasionnés par la divagation des chiens menée par l'association de gestion et de protection des animaux en Martinique (AGPAM), le Zannimo'bus a fait hier une halte au bourg du Gros-Morne. Des agents étaient présents afin d'informer et de sensibiliser la population sur les dangers

que représentent les chiens errants pour les troupeaux d'élevage. L'objectif est de réduire les risques d'attaques de cheptels en conseillant les propriétaires de canidés. Cette action vise notamment à multiplier le nombre de chiens identifiés et stérilisés. Il est conseillé aux propriétaires de veiller à ce que leur chien ne s'échappe pas la nuit. Un

agent de la société protectrice des animaux (SPA) est également présent pour faire savoir aux usagers qu'ils peuvent confier leur chien plutôt que de l'abandonner.

Le Zannimo'bus circulera sur toute la commune jusqu'au mardi 4 novembre afin d'informer un maximum de personnes. Ce concept est unique en matière

d'information et la Martinique est le seul département français à l'utiliser. Les SPA

de métropole devraient bientôt le mettre en place.

A.Co

■ ILS ONT DIT

”

Stéphane Abysique,
responsable du programme Zannimo'bus

Cette opération a débuté il y a un an, avec la participation des éleveurs du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que la SPA et l'AGPAM. Cette action a pour but de venir en aide aux éleveurs. Pour l'instant, la solution est de faire prendre conscience aux propriétaires de chiens qu'ils doivent encadrer correctement leurs animaux et ne pas les laisser errer la nuit.



Patrice Drapin, agent animalier à la SPA Martinique

Nous avons deux sites SPA sur l'île, un au Lamentin et l'autre à Sainte-Luce. Nous déplorons un grand nombre d'abandons à l'approche des vacances. Les communes font des ramassages toute l'année, mais il y a malheureusement de plus en plus de chiens errants. Il faut savoir que lorsque les propriétaires sont identifiés, ils doivent régler les frais de nourriture et d'hébergement à la SPA, ce qui est tout à fait normal.



L'AGPAM en collaboration avec la police municipale du Gros-Morne mène jusqu'au mardi 4 novembre une campagne d'information dans les différents quartiers de la commune.

Prochains passages du Zannimo'bus

Mardi 14 octobre de 8 heures à 12 heures : Garage « Teddy », quartier Dessaint

Mardi 21 octobre de 8 heures à 12 heures : Intersection Bois-Lézard

Mardi 28 octobre de 8 heures à 12 heures : Parking de l'école du Glotin

Mardi 4 novembre de 8 heures à 12 heures : Siège de l'ACSEF, quartier Rivière-Lézarde

► Pour tous renseignements complémentaires, contactez la police municipale au 0596.68.31.96